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平成 23年 9月 27日 

社団法人 堺市薬剤師会 

吉村会長様 

ベルランド総合病院 薬剤部 

星 育子 

保険薬局研修会保険薬局研修会保険薬局研修会保険薬局研修会（（（（平成平成平成平成 23232323年年年年 9999月月月月 24242424日開催日開催日開催日開催））））アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果    

１． アンケート回収率 

参加人数 19名（うち 4名は学生） 

回収枚数 15枚 

回収率 78.9％ 

 

２． アンケート結果   

5段階評価（５．とてもよい ４．よい ３．ふつう ２．わるい １．とてもわるい） 

項目 とてもよい よい ふつう 

１．内容は理解できるものでしたか 9 6   

２．場所の設定は適当ですか 8 6 1 

３．開始時間は適当ですか 8 5 2 

４．所要時間は適当ですか 8 5 2 

５．テーマに関心がそそられましたか 12 3   

６．講師は適当でしたか 12 3   

７．今後の業務の中で生かすことができますか 9 5 1 

                               

希望するテーマなどその他のご意見 

・ 肺炎についてとても理解できました。在宅医療については未知だったので業務内容

がよく理解できました。 

・ とてもわかりやすく大変参考になりました。 

・ とても勉強になりました。また、機会があれば参加させていただきたいと思います。 
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今回の研修会では、肺炎の診断と治療について詳しく医師に説明していただくと共に、

前回のアンケート結果で在宅医療について訪問看護師の話を聞きたいという要望があった

ため、普段薬剤師が見ることのない訪問看護の実際など多くの知識を得ることができまし

た。個人の生活を尊重した在宅療養とその中でさまざまな薬物治療が行われていることを

知り、医療連携の大切さに共感するとともに、私たち薬剤師の連携のあり方に課題を与え

る研修会となりました。 

今回は長期実務実習も始まり 4 名の学生さんの参加がありました。今後も学生さんにと

って学びの場となるよう、保険薬局の先生方にもご意見をいただきながら研修会を企画し

ていきたいと考えております。 

今後ともご教示を賜りますようお願い申し上げます。 


